

INCIDENCIAS | TEMPORAL

La CHJ confía en tener en junio el estudio topográfico para frenar las inundaciones

La Subdelegación del Gobierno acogió una reunión para explicar la situación del proyecto de mejora a los vecinos del Hondo de la Morena y Medicina



Un instante de la reunión con los vecinos afectados. / SUBDELEGACIÓN

REDACCIÓN / ALBACETE

La Subdelegación del Gobierno en Albacete acogió ayer un encuentro solicitado por las asociaciones de vecinos del Hondo de la Morena y del Barrio de Medicina con representantes de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), con la finalidad de informarles sobre las gestiones que está realizando la administración hidráulica en torno a las inundaciones que se vienen padeciendo esta zona.

El subdelegado del Gobierno, Miguel Juan Espinosa, se comprometió con los afectados a mantener con ellos una línea constante de información y actualización respecto al seguimiento y ejecución de este proyecto.

Junto a Espinosa, estuvieron en la reunión el alcalde de Albacete, Manuel Serrano; el presidente de la CHJ, Manuel Alcalde; el subcomisario de Aguas, Luis Garijo, así como miembros de las directivas de las asociaciones de vecinos del Barrio de Medicina y del Hondo de la Morena, además del presidente de la FAVA, José Reina.

Desde la CHJ detallaron que la futura actuación prevista se incluirá dentro del Plan de Gestión del Riesgo de Inundaciones, dentro de lo que se conocen como «medidas verdes» que permiten una mayor agilidad en la ejecución y tramitación administrativa de las obras.

OBRAS. Las obras incluyen la construcción de balsas de laminación y de pozos infiltración para derivar el agua acumulada al acuífero.

Desde la Confederación explicaron la información y estudios realizados hasta la fecha, explicándoles que ya se ha encargado un levantamiento topográfico de la zona al Instituto Geográfico Nacional que podría estar acabado el próximo mes de junio y con el cual, se podrá redactar el proyecto que precise el lugar más adecuado para la construcción de las balsas para que el ayuntamiento ponga a disposición los terrenos para esa obra.

El presidente de la Confederación subrayó la complejidad del estudio topográfico que requiere ser muy preciso, «ya que nos encontramos ante unos terrenos muy planos de una extensión de unos 65 kilómetros cuadrados, donde hay que saber con mucha exactitud hacia dónde fluye el agua».

El alcalde de Albacete agradeció a Espinosa la invitación para estar presente en la reunión, según informó la Subdelegación en una nota de prensa.

#MOVISTARTEINVITAALCINE

EN TU TIENDA MOVISTAR,
TU ENTRADA GRATIS PARA

ENTRADA PROYECCIÓN ESPECIAL DE
**JUSTO ANTES
DE CRISTO**
SERIEM ORIGINALEM MOVISTARIS+

ALBACETE

MAÑANA A LAS 20:00H EN YELMO VIALIA
VEN A DESCUBRIR LOS CLÁSICOS ESTRESSES DE LA VIDA MODERNA
*Aforo limitado a los 248 primeros asistentes.

EPISODIOS DE
VEINTITANTOS MINUTOS
SOLO EN MOVISTAR